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水落先生親子のことについて話させてほしい。まずはお父さんの事。13 号で福澤先生のことを書いたが、私が 29 歳の

時に福澤先生と一緒に我が鶴田町 5 歳児全員に合唱指導して、それを町民祭で発表して拍手喝采をいただいた。ついでに

その資料を発表したところ北海道・東北ブロックまで選出され函館で発表をした。その時の講師が当時函館保育専門学校

の校⾧代理の水落先生だった。こんなに的確に示唆し、人を上手に褒める人がいるものかと、勝手に無理やり水落先生に

友達になってもらった。私だけではなく、私達は(達には椛沢会⾧や遠藤浩平らも入る)何か有るたびに水落先生に勝手に

登場してもらった。青森の全国大会や福島の全国青年保育者会議などの講師も務めさせられるし、つい最近も含め、私が 

函館に行くたびに飲めない水落先生は私に付き合って朝まで飲まなければならなくなるのだ。その後保養協の北海道代表

全国理事をしたり、とっても立派な人なのに、私と付き合うばかりに、いつも右往左往させられてしまう。誰よりも、と

ても優しいお父さんなのだ。どうかお元気でこれからも私と一緒に飲みながら保育の真心を考えたいと思う。ちなみにサ

イクリング協会会⾧を歴任したり、どこまでも人の面倒を見てるんだよな。又大好きな函館に遊びに行くよ。待ってて

ね。みんなも函館に行きたいよね。いつか又定例会やりましょうね。 

さて息子の水落先生の話しもしよう。ペセラバリに参加した翌年、遠藤浩

平・永田の両人が幸いなことに 2 年目の東南アジア進出となった。そのポスタ

ー部門発表の栄えある 1 位が水落息子さんだった。浩平は日本人でそれも水落

って誰だろうと思っていたらしい。彼は東海大学で柔道の選手でもあり、体育

関係を選考し、ついでに IT に強いってどうなっているんだと。会ってみる
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と、これが又お父さん同様好青年ときた。ジャミーズの皆さんとも年齢が近いこともあり、これもまたみんなの面倒を見

ることになるのだと思う。「保育を科学すること」や「産学連携」など言葉になってからずいぶん経つ。この先頭で戦闘

に保総研が立ってきたことは紛れもないが、このことは今後も保総研は当然だが、水落本人にとっても大きな課題になっ

ていくと考えている。これは、将来も含め保育界の地位向上のためには欠かせないし、何よりも真の子育て支援に役立て

たいと思う。中⾧期に計画を立てながらも、水落本人と今後の事を詰めていきたいと考えている。どうぞよろしく。 

人の縁とは不思議だ。あの夏の暑い日、お父さんの水落先生に函館で会った。すぐ 1 か月後たった 30 分の講演に、更

に熱い青森の大鰐に来ていただいた。朝まで飲んだ。笑った。函館にこんな素晴らしい保育の先生がいることに勇気をも

らった。あれから少しだけ時間が過ぎた。子どもの育児や保育の事のことが、やっと社会で本気で考えてもらえるように

なった。これからが勝負だと思う。頑張りたいと思う今日この頃だ。水落息子やジャミーズに期待を寄せたい。 
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